
大石幼稚園　保護者アンケート結果

平成31年４月18日～実施（R1.5.９時点まとめ）

保護者世帯数11世帯　 参加者10名 回答者11名

※未回答及び複数回答があり、合計数は、回答者数と一致しない部分があります。
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問１の質問で、１．２．３．のいずれかに〇をした理由をお聞かせください。

現在、大石幼稚園の在園児は11人と休園基準の15人を下回っている状況です。



そこで、今後の大石幼稚園の運営についてどのように思われますか。

１．今年度(令和元年度)をもって休園する。

２．現在の在園児の卒園(令和3年度)をもって休園する。

３．認定こども園に移行する。

計

大石地区の子ども達が少ないことは分かっているので、ゆくゆくは認定こども園になっていく

のは仕方がないことだと思っています。15人未満になったので協議は必要です。でも、もう

少し慎重に進めてもらいたい。とりあえず、１の答えなんてありえない。今年度入った子ども

達や親ごさんの事なんて全く考えていないです。

・休園になるよりは、移行の方が良いから。しかし、今年入園した子ども達が卒園するまで

待ってほしい。今後こども園になるとどのようなスタイルになるのか具体的に教えてほしい。

・保護者の方はいろいろな思いを持って入園させているので、今年度をもって休園、こども

園に移行というにはありえないと思います。入園時に聞かされていない話を進められるという

のは考えられません。こども園に移行するならば、現在の在園児が卒園するのを待ってから

が望ましいです。

・人数が少なすぎるのも子ども達には良くないと思う。

・本当であれば休園基準を無視してこのまま存続、次の新園児も募集してほしい。大石

幼稚園を希望して入った保護者の中には少人数を希望している方もいる。少人数の教育

の場があっても良いと思うので、２を選択しました。

・今年度入園した者で、幼稚園がなくなることにすごくショックと不安でいっぱいです。今年

度入園した子どもについては、事前にそのような報告もなかったことを思うとしっかり大石幼

稚園での卒園を希望します。それから、個人的には下の子どもがいますので、上の子どもと

いっしょに通えることを願っていたので、大石幼稚園でのこども園をお願いしたいです。

・入園した時に説明がなかったため。小規模幼稚園を希望して大阪から来たのに、在園児

を他の環境にしてしまうのは納得いきません。入園希望した時点で説明がなかったのにこど

も園に移行されたら詐欺と同じだと思います。せめて入園した子どもは卒園させるべきで

す。
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問４:
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３．地域内の既存施設を利用。(具体名                            )

・もっと話し合うべき

・2022年くらい

どれにもあてはまりません。幼稚園を休園すると言う事は、地域の衰退化にも繋がる恐れが

あります。園児数は少ないですが、少人数の良さがすごくある園です。大石幼稚園は残し

てほしいです。もし、認定こども園に移行するなら、大石幼稚園を使って下さい。

・休園となっては困るから

・大石幼稚園で３年通えると思って入園を決めたので、卒園するまで通いたい。（息子は

発達がゆっくりで人が多いところを嫌うため、人数の少なく自然豊かな環境で育てたいと思

い、あえて大石幼稚園にしました）正直、こども園になるのがこんなに早い段階だと知って

いたら大石にしていなかったと思います。こども園自体は反対ではありません。ただ、市の方

でもまだまだ検討すべきこともあると思うので、来年とか急いで進めないでほしいと思ってしま

います。

問１の質問で、〖３〗に○をした方にお聞きします。



認定こども園(幼保連携型)に移行した場合、一時的にどの場所で実施したらよいと思いますか。

問１の質問で、〖３〗に○をした方にお聞きします。



認定こども園(幼保連携型)に移行する時期についてどう思いますか。

１．2020年(令和2年)4月から。

２．2021年(令和3年)4月から。

３．その他（　　　　　　　　　　　　　　　　）

計

・令和３年４月以降

・2022年４月から

計

１．大石幼稚園を利用する。

２．みなみ保育園を利用する。

・南小など案が出ているところを調査して、早く決定してもらい、早急に工事入ってもらい、

受け入れ体制が整ってからみなみ保育園と大石幼稚園で引っ越し→こども園ならいいと思

う。

２と迷いましたが、在園児が卒園する頃は６人しか幼稚園に園児はいなくなるので、子ど

もとしては他の友だちやお兄ちゃん、お姉ちゃんとすごし、成長していく方がいいのでは？と

思う。また、松阪市でも少なからず待機児童はいると思うので、少人数で保育士を何人も

園にあてるよりは、こども園で統合した方がいいと思う。
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3 ・一時的に場所を移すなんて事は考えずにさっさと新しい場所を準備すべき！南小あたり

はまだ安全ではないかと思う。

・小学校または中学校の空き教室

・大江中学校

・どこか新設してくれるとありがたい。

・みなみ保育園でのデメリットはあるのか？予定地の見当は行政にあるのか？

・できれば一時的ではなく初めから作った施設がいいと思います。南小学校内
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